

COLLEGE LE JONCHERAY – BEAUMONT

Mise aux normes et en accessibilité handicaps



A propos de ce projet

Pour mettre aux normes d'accessibilité handicaps le Collège le Joncheray à BEAUMONT-SUR-SARTHE et desservir les étages des bâtiments du site, le Département de la SARTHE a préféré à la construction de deux ascenseurs l'aménagement d'une galerie de liaison entre ces deux bâtiments au-dessus d'un préau.

La réunion des deux bâtiments est symbolisée par la ligne continue qui couronne la silhouette de l'extension. Les couleurs des bâtiments existants sont reprises dans les nouveaux matériaux : le zinc vert renvoie à la mosaïque de verre coloré qui décore la façade du préau et certains murs du rez-de-chaussée, tandis que le bardage de plaques de fibre-ciment gris évoque la pierre de granite des façades. A l'exception du soutien de deux poteaux béton supplémentaires réalisés pendant des vacances intermédiaires, l'ensemble des travaux a pu avoir lieu dans une zone de chantier et des accès indépendants des élèves et du public.

Maîtrise d'Ouvrage

Département de la Sarthe

Lieu

Beaumont - Sarthe

Fin des travaux

2016

Maîtrise d'Œuvre

AIRE Atelier
d'Architecture
BE CARRE D'AIRE –
Economie – Electricité
BE FLK Ingénierie –
Structure

Coût

273 110,00 € H.T.

Mission

Mission complète

Surface H.O.N.

Totale : 3 329 M2
Créée : 45,57 M2